

problema de alojamiento. Durante los primeros años de guerra la construcción de casas bajó del nivel normal, y sigue tropezando con grandes dificultades por la escasez de materiales. Además, hay en Suecia otro problema: las viviendas existentes son, en su mayor parte, demasiado pequeñas y caras. Alrededor del 50 por 100 de la población vive en departamentos de un cuarto y cocina, y esto a su vez es debido, sobre todo en las ciudades, a los elevados alquileres, y en parte a mala costumbre en lo que al alojamiento se refiere. Tanto las autoridades como diversas entidades particulares trabajan ahora por una mejora a este respecto.

La Exposición de Guldhed constituye un

paso en tal sentido. Su lema es: "Espacio suficiente a un precio razonable", y tiene por objeto servir de guía para el porvenir. El proyecto está destinado especialmente a crear viviendas urbanas apropiadas para un nuevo tipo de inquilinos: las familias, sobre todo de la clase media, en que la esposa trabaja para ganarse la vida, pero que no pueden tener una sirvienta, ya sea porque sus medios económicos no se lo permiten o porque no consiguen contratar a una de estas solicitadas personas, que hoy en día se hacen cada vez más raras.

El poblado de Guldhed comprende unos 550 departamentos en treinta y tantos edificios —desde bloques de siete pisos hasta ca-

*Exposición de la vivienda sueca en Gotemburgo.—Armarios clasificados para los diferentes usos.*

